

# 2300 Euro für barrierefreies Wohnen

Kassel – Barrierefrei wohnen, teilhaben und dabei sein können – das ist für Menschen im Alter oder mit Handicap eine wichtige Lebensqualität. Möglich wird dies mit einem Aufzug. Die komfortable Verbindung zwischen der eigenen Wohnung und dem Umfeld rückt für die Bewohner im „Haus des Herzens“ in der Heilhaus-Siedlung in größere Nähe, Dank einer Spende der Firma Scholl. Mit 2300 Euro unterstützt die Kasseler Firma für Reinigungstechnik das Mehrgenerationenhaus.

Im Heilhaus Kassel werden Menschen in allen Phasen des Lebens unterstützt. Das Spektrum reicht von der Geburtshilfe über die Begleitung von Familien bis hin zur Begleitung im würdevollen Sterben. [heilhaus.org](http://heilhaus.org)

Quelle:  
HNA, 4.12.2020